
Chasse du 6 Juillet 2019 toujours mais à domicile     :

Dans la continuité du premier récit concernant ce 6 Juillet 2019 donc après ma nuit blanche du 05 au 06 et sûrement l'un
de mes plus gros ratés de la saison, je vais passer cette journée prévu encore instable par endroit à récupérer et donc à 
dormir un peu chez moi. 

Cette journée s'annonçant encore caniculaire et très lourde avec plus de 35°c l'après-midi et un ressentis approchant les 
40/42. 

De l'instabilité était présente et ce qui était assez étrange c'est que malgré ces fortes chaleurs, elle va s'effectuer dans un 
flux d'Ouest ! 
Assez inédit pour de l'instabilité de masse d'air très chaude mais c'est 2019 on peut donc s'attendre à tout désormais.
 
Que vas-donner cette instabilité en flux d'Ouest ? 

Pour le moment la journée se déroulera et ce n'était que vers 15 h que les premiers signes feront leur apparition au large 
des côtes du 17 et d'Oléron : 

Une faible instabilité qui dépérira totalement encore une fois de plus avant de toucher terre, décidément quand ça ne 
veut pas, ça ne veut pas par là bas. 



En fin d'après-midi une instabilité diurne commencera à s'effectuer du côté du relief du Massif Central sous forme 
d'orages orographiques typiques donc en cette saison. 

Et à ma grande surprise un petit essais prendra même naissance en Deux-Sèvres que je vais surveiller au cas où à mon 
Ouest.

Pour le moment j'étais trop fatigué, il faisait également beaucoup trop chaud dehors, je ne tenterai rien et j’attendrai que 
ça se rapprochera au mieux :

Cette faible averse orageuse ne tardera pas à se disloquer et une autre se formera un peu plus tard pile dans mon secteur 
cette fois-ci c'était un superbe cumulus congestus qui ne tardera pas à gronder à mon Sud-Est immédiat : 



Bon c'était déjà nettement plus près mais bon la flemme d'aller chasser cet orage isolé par une chaleur pareil. 

On va attendre un peu que la tombée de la nuit approche, s'en suivra ensuite une première petite dégradation orageuse 
qui filera du côté du Berry :

Si je n'avais pas effectué la nuit blanche la nuit d'avant j'aurai sûrement tenté de rattraper ces orages en allant du côté de 
l'Indre malgré des routes pas très rapides pour y accéder, le flux de déplacement de ces orages étaient assez lent.
 
Peu avant le coucher du soleil ces orages continuaient leur traversée de l'Indre pour gagner progressivement le Cher, le 
Berry qui est vraiment un secteur à orage cette année avec la Charente : 



Ces orages s'évacueront bien loin de chez moi et désormais pour le moment pas grand chose d'autre à signaler. 

Puis à peine 30 ou 40 minutes plus tard la convection va reprendre une seconde de fois sur le Nord de la Vienne donc à 
domicile et cette fois-ci pour la tombée de la nuit, voilà qui devenait nettement plus intéressant :
 

Hop je sortirai me poster sur le spot à proximité de mon village pour observer et voir ce que ça donnait tranquillement. 

Puis je prendrai rapidement la décision de partir me poster à 15 min de trajet au spot du Haut-Clairvaux un peu plus à 
l'Est : 



J'étais super bien placé face à la composition du Château présent sur place et qui était éclairé jusqu'à 23 h maximum 
plus la cellule orageuse passant simplement à 10 ou 15 km juste à mon Sud-Est c'était donc la situ parfaite, cependant je
serai obligé de rester prudent car une autre cellule orageuse me passera à seulement 10 km à mon Nord, le risque de 
foudroiement était donc bien présent et à ne surtout pas négliger.

Ça grondait de partout et une nouvelle cellule naîtra également à 15 km à mon Ouest en direction de Mirebeau et se 
dirigera lentement certes mais en plein sur ma position... décidément j'étais cerné par les orages. 

Sauf qu'à mon grand désespoir alors que j'étais parfaitement placé, aucun impact de foudre n'en sortira dessous, que des 
flashs et une activité électrique intranuageuse, vraiment pas de bol et moi qui comptait rattraper ma journée bien ce sera 
rappé, j'étais dégoutté surtout quand on voyait les possibilités de photo : 

Il suffisait juste un impact de foudre là dessous avec cette composition en avant plan et c'était jackpot à domicile chasse 
sauvée, nuit blanche oubliée, pas 50 non seulement un déjà. 
Mais non que du flash et très réguliers en plus mais aucun impact, la lose.



Bon cette cellule s'éloignera vers l'Est sans me donner d'impact, la suivante arrivera sur ma position à l'Ouest et je 
n'étais pas sure non plus qu'elle donnerait de l'impact, il était donc temps de remballer, bredouille, frustré et de rentrer 
par chez moi pour tenter de finir d'observer tout ça par l'arrière : 

Les cellules orageuses furent sympa, l'activité électriques dessous était active le problème c'est qu'elles ne donnaient 
aucun impact, et ça c'était le plus frustrant. 

L'Indre qui s'était tapée la première vague orageuse devrait donc s'en taper une seconde mais auront ils plus de chance 
que nous pour les chances d'impacts dessous ? 

Je me décalerai au dessus du village de Savigny sous Faye tout proche de chez moi pour tenter de shooter le système 
par l'arrière, mais il n'y avait rien à faire que de l'intra ou que du flash : 



Bon après malgré tout l'ambiance et cette photo si dessus furent quand même bien sympa, le rendu était de qualité mais 
ça manquait clairement d'impact de foudre, c'est rageant. 

Puis un long moment après n'avoir donc observé et shooté que du flash une fois le système plus éloigné, un impact 
miracle viendra tomber inextrémiste sur la photo... incroyable et moi qui n'y croyais plus : 

Bon un impact de foudre lointain mais un impact quand même c'était toujours mieux que rien mais ce n'était pas 
suffisant pour sauver la nuit blanche que j'avais fait la veille et ce sera le seul de la soirée. 

Le système s'évacuera sur le Berry, s'en était donc terminé pour nous, inutile de tenter de le poursuivre, ça ne servait à 
rien, je rentrerai donc me coucher car j'en avais grand besoin : 

Bon ce n'était quand même pas glorieux m'enfin c'était toujours mieux que rien du tout et surtout ce fût à domicile pour 
une fois donc peu de kilomètres parcourus ce soir là.

Même pas ¼ d'heure ou 20 minutes après que je soit rentré chez moi, j’entendrai un gros coup de tonnerre bien sourd 
faisant trembler la maison, je me suis dis tiens peut être un impact de type extra-nuageux qui serait tombé pas très loin 
de mon secteur bien à l'arrière du système actuellement situé sur le Berry ou vers la Roche-Posay dans l'Est Vienne. 

Bon par acquis de conscience je regarderai quand même les radars au cas où et je découvrirai que ça avait repris à 
nouveau par chez moi pour une 3 ème salve et du coup on passera sur la journée du 07 Juillet : 



J'avais la flemme de ressortir tenter à nouveau quelques choses vu la fatigue qui m'envahissait, mais finalement 2 autres 
coups de tonnerre aussi sourds et puissants viendront quand même à me décider car vu le bruit qu'ils ont fait ça ne 
pouvait être que des impacts sous cette nouvelle cellule jeune passant juste à mon Nord : 

Et effectivement à peine sorti de chez moi et de mon village que je ne tarderai pas à découvrir un superbe double impact
de foudre ramifiés proche sous cette nouvelle cellule naissante mais malheureusement en étant en conduite sur la route.

Alors pourquoi cette cellule là arrivait à donner de l'impact et pas celles d'avant ? 
Les mystères incompréhensibles de Dame Nature. 
 
Bon c'est pas grave je filerai me poster sur un spot bien placé et je tenterai donc le tout pour le tout : 



Malheureusement plus d'impact en vue, à nouveau que du flash et de l'intra, c'est pas possible.... et pas moyen que ça en
lâche un, décidément ce n'était vraiment pas ma soirée même si là encore le rendu photo restera malgré tout plus que 
correct : 

Une activité électrique de flash et d'intra incessante illuminant le ciel et la structure orageuse mais malheureusement pas



d'impact. 
Jusqu'au moment où la bénédiction arriva : 

Un impact de foudre de type extra-nuageux suivi d'un puissant coup de tonnerre bien sourd viendra sauver ma chasse ! 

Le seul mais qui surpassera tout vu que c'était un coup de foudre positif très puissant il en est sorti un petit peu cramé ou
surexposé mais je m'en sortirait plutôt bien. 

Voila qui faisait enfin plaisir et donc à domicile. 

Je peux enfin rentrer me coucher soulagé et satisfait de ma soirée. 

Une nouvelle convection tentera encore de vouloir se mettre en place un tout petit peu plus tard dans la nuit, mais à 
cette heure là je dormais déjà, donc je n'avais rien entendu et à priori ce n'était rien de bien méchant, ça n'avait pas tenu 
longtemps : 



Une journée du 06 Juillet 2019 éprouvante partagée en deux récits, mais finalement relativement bien rattrapée le soir à 
domicile me faisant un peu oublier l'énorme raté de la nuit précédente, ce ne sera pas complètement suffisant pour 
autant pour me le faire oublier cet énorme raté de la nuit du 5 au 6 Juillet mais c'était déjà pas mal du tout car certains 
n'avaient rien eu du tout pour ces deux épisodes simultanés.

Merci à vous pour votre attention et pour votre lecture.
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